



## Jorge Romero exhorta a las autoridades electorales y judiciales a respetar los votos de la ciudadanía y mantener la integridad del proceso electoral del 2 de junio



El diputado Jorge Romero Herrera, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, externó su respaldo a la virtual alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, e hizo un exhorto a las autoridades electorales y judiciales para asegurar que se respeten los votos de la ciudadanía y se mantenga la integridad del proceso electoral del pasado 2 de junio.

Lo anterior, durante una rueda de prensa, en el marco de la sesión de la Comisión Permanente, que sesiona en el Senado de la República, en donde participaron Rojo de la Vega, la senadora Xóchitl Gálvez Ruíz (PAN) y el senador Emilio Álvarez Icaza (PRD), así como diputados federales y senadores de diversas fuerzas políticas.

“Hoy venimos a dejar perfectamente claro que apoyamos con toda nuestra energía a Alessandra Rojo de la Vega. No es porque sea una decisión que haya tomado Alessandra, la próxima alcaldesa en Cuauhtémoc, es respetar la decisión de decenas de miles de personas, no de ella”, sostuvo Romero Herrera.